

News

SGV Murr - SG Hochberg/Hochdorf 1:0

25.02.2017, 17:31 von SGV-Pressse

SGV Murr - SG Hochberg / Hochdorf 1:0 (1:0) Für das heutige Spiel gegen die Spielgemeinschaft aus Hochberg und Hochdorf wurde wohl das Wort "Arbeitssieg" erfunden! Umso größer war letztlich die Freude über die erreichten drei Punkte. Mario Garcia hämmerte den Ball nach einer Viertelstunde per Foulelfmeter in die linke obere Ecke und ließ dem Torhüter keine Chance. Ansonsten spielte der SGV vor allem in der Defensive sehr gefällig, sodass der Gegner trotz Anrennens kaum zu Tormöglichkeiten kam. Im ersten Durchgang hätte unsere Mannschaft auch auf 2:0 stellen könnte, verpasste dies aber. Nach dem Seitenwechsel spielte dann fast nur noch der Gast, während sich Murr auf schnelle Konter konzentrierte, dabei den Ball aber immer wieder zu schnell verlor. Zu Großchancen kam es erst wieder in den Schlussminuten: Erst lenkte der SG-Keeper einen Freistoß von Christian Krauß an die Latte, den Abpraller köpfte Neuzugang Tim Gassmann an den Pfosten (89.). In der vierten Minute der Nachspielzeit kam Hochberg/Hochdorf dann doch noch frei zum Schuss, und Schlussmann Fabian Krauß war bereits geschlagen - doch Teufelskerl Timo Schmückle köpfte den Ball in letzter Sekunde von der Torlinie. Durchatmen! Die Trainer-Premiere von Rolf Hochberger ist damit geglückt, in der Tabelle setzt sich unser Team gleich zum Auftakt der Rückrunde auf neun Punkte von den direkten Abstiegsplätzen ab. Beim Murrer Faschingsumzug am morgigen Sonntag kann nun entsprechend gefeiert werden - über viele, viele Gäste beim Stand der SGV-Fußballabteilung würden wir uns natürlich freuen. Dieser befindet sich wie immer vor dem Sport Schwab Murr. Murratal hellau! Posted by [SGV Murr](#) on Samstag, 25. Februar 2017

Einen Kommentar schreiben